
嵐潮祭をふりかえって ～ 絆 ～ 

 

帰り、なんだか嬉しくてニヤニヤしちゃいました！ 

 

1～9 年生が混ざって開催されるのが塩浜学園名物の嵐潮祭！  

 

これまで上級生にお世話してもらってばかりだった我が子も 7 年生になり、制

服姿もまだ何だかしっくり来ていませんが、なんとなく新しいものに慣れつつ

ある時期。準備の様子も楽しそうに話している様子を見て、嵐潮祭は、出来立

てほやほやのクラスが 1 つにまとまる良い機会だなと特に今年は感じました。 

今年は先生方が開催出来るようギリギリまで工夫をこらしていただき、ブロッ

ク毎にはなりましたが無事に開催出来て本当に良かったです。近隣の中学では

保護者観覧が不可だったのもあり、塩浜学園で良かったなぁ、と思いました。 

 

私自身は、本年度、役員を拝命いただいている役得で全学年の種目をチラチラ

と観覧させていただけましたので、S ブロックの可愛らしさ、ちびっこだった

はずの M ブロックの皆んなの成長した姿、L ブロックの青春真っ只中な様子に

今年もきゅんきゅんしっぱなしでした。当日は、保護者来場の自転車の誘導役

を主に担当させていただきましたが、入れ替わりもスムーズで整列駐輪にもご

協力いただき感謝しております。気持ちの良いご挨拶も多数いただき、児童＆

生徒の素晴らしいパフォーマンスにも、素敵なご家族の皆さんにお会いして納

得です！ 

 

私は保護者として、我が子とその仲良しの子供達が笑顔で過ごせると良いな

ぁ、と思って関わっている程度です。でも各自がそれくらいでも学校全体が明

るく楽しい毎日になりそうなのが塩浜学園です。こじんまりとした学校ならで

はの素敵な一場面、新しい絆の始まりの予

感！笑顔のご挨拶をいっぱいいただき嬉しか

った事を、感謝とともに報告させて下さい。 

 

7 年保護者より 

 

 

はまっこ 

ボイス 



「嵐潮祭」 閉会式 体育委員長の話 

 

みなさん嵐潮祭は全力で取り組み楽しむことはで

きましたか？ 

優勝の白組さんおめでとうございます。準優勝の

赤組さんもお疲れ様でした。９年生のみなさんは最

後の嵐潮祭でしたね。勝つことができた人もできな

かった人もいると思いますが、みなさんの全力で取

り組む姿はとても魅力的でした。 

 

１、２、７、８年生のみなさんは初めての嵐潮祭どうでしたか？ 

慣れないことが多く、疲れてしまった人もいると思いますが、みなさんの元

気な姿に笑顔をもらえました。今年のスローガン「Believe in yourself 

Believe in your friend」も達成できていたと思います。 

 

今回は新型コロナウィルスの影響でみなさんのやりたかった競技ができなか

ったかもしれませんが、９年生が主導となり、塩浜学園が１つになれた嵐潮祭

だったと思います。 

令和３年５月２９日 

体育委員長 
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嵐潮祭 閉会式を盛り上げてくれた児童生徒代表（画素数を下げています） 


